



は が き

9 9 5 0 2 0 0

年賀  
2013

# 戸沢地域の皆様

戸沢地区  
市民センターだより

戸村山  
沢山市  
地区大  
区字白  
市市民  
五六セ  
一七タ  
二五一  
二〇一  
一

9 9 5 0 2 0 2

右側の抽選番号の下二桁が「13」と「25」の方には「特製公民館タオル」を贈呈いたしますので、この「市民センターだより」をご持参のうえ、戸沢地区市民センターに3月29日（金）までお越しください。

発行  
平成25年1月15日

抽選番号



# 新年のご挨拶



## 村山戸沢活力あるまちづくり 推進協議会 会長 伊藤 瀬市

明けましておめでとうございます。

旧年中は、地域の皆さまよりご厚情を賜り誠にありがとうございました。

地域の皆さまにおかれましては、今年一年がよりよい年となりますようご祈念申し上げます。

さて、直近の山形県経済動向を見ましても、弱含みの動きとなっており、あまり良い状況ではありません。そんな中ではございますが、私たちの「戸沢」を「活力ある」地域とするために、地域づくりに携わる者として精一杯

責務を果たしてまいりたいと思っておりますので、今後とも皆さまのご理解とご協力を賜りますよう心よりお願い申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。



## 戸沢地区公民館 館長 青柳 フチ子

新年おめでとうございます。

さて、今まで長い時間をかけてご検討いただいていた新公民館の建設が春から着工の運びとなりました。地域の皆さまと共に喜び合いたいと思います。きっと、戸沢らしい温かさや美しさ、品格を備え、後世に誇れる人づくり・まちづくり・夢づくりの活動拠点となることと思います。その中には、市立図書館の分館として図書室が整備されることになり、地域の方は勿論、地域外からも大勢の利用者で賑わうことと思います。戸沢にまた新しい文化

が生まれ、戸沢の新たな時代を実感できる年になるのではと、胸をふくらませているところです。

今年も皆さまからのご指導ご支援よろしくお願い致します。



## 公民館のコミュニティセンター化について

昨年12月の市定例議会において、「村山市市民センター条例」が可決されました。これにより、今年4月から「戸沢地区公民館」が「戸沢地域市民センター」に名称変更されます。今まで、地区公民館や地区市民センターと二つの名称があったことや地区と地域の名称が混同されていたことなどから、分かりやすく親しみやすい施設とするため名称等を統一しコミュニティ活動の拠点とすることになりました。なお、窓口業務等については、今までどおり行いますのでお気軽にお越しくださるようお願いいたします。



今年完成予定の新市民センター完成予想図です。

## 戸沢地域福祉活動事業で正月弁当を配布！

歳末たすけあい運動でご協力いただいた募金の配分金を基に、1月4日に地域内の一人暮らし世帯等へ「正月弁当」を配布する事業を実施いたしました。

お正月らしい華やかなお弁当を民生児童委員の方々より対象世帯に配布いたし大変喜ばれました。



## あとがき・・・

大雪でもなく、穏やかな正月を迎えられたのではないかと思います。しかし、昨年度も1、2月に大雪となりましたので、今から注意が必要なのではないかと心配しております。屋根の雪下ろしや除雪作業をされる場合は十分に気をつけていただきたいと思います。

## ウォームビズ実施中！

市民センターの暖房を20度以下に温度設定しております。寒いと感じられるかもしれませんので、ご来館される際は暖かい格好でお越しください。